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Zitat von weam 

Zustimmung, aber versteif dich nicht so auf die vier Millionen. In irgendeinem Interview
die letzten Wochen klang ja durch, dass das gesamte Budget eher noch etwas niedriger
ist. Ich wünsche mir noch einen Flügelstürmer mit ähnlicher Qualität wie Kubo und
dann wäre ich erst einmal ganz zufrieden.

Welches Interview meinst du? Und wieso sollte man vier Millionen ins Spiel bringen wenn es
noch weniger wären?
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